

ABSTRAK

LENA. Audit Ketaatan atas Pemberian Kredit pada PT. BANK PANIN, Tbk Cabang Palembang. (Dibawah bimbingan Bapak Drs. Yusuf Haryono, Ak, MM dan Ibu Hildasari Wanagiri, SE, Ak, MM).

Skripsi ini pada dasarnya membahas tentang pelaksanaan Analisa Kredit dalam Prosedur Pemberian Kredit guna menghasilkan data atau informasi yang dapat diandalkan, yang digunakan sebagai dasar pertimbangan bagi pejabat pemutus kredit untuk menetapkan suatu keputusan pemberian kredit atas suatu permohonan kredit calon debitur sehubungan dengan aktifitas utama Bank. Objek penelitian dalam skripsi ini adalah PT. Bank Panin, Tbk Cabang Palembang yang merupakan salah satu lembaga perbankan yang memberikan fasilitas kredit pemilikan rumah dan mobil untuk masyarakat golongan menengah ke atas.

Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui sejauh mana Ketaatan para Analis Kredit dalam Prosedur Pemberian Kredit sehingga informasi – informasi atau data – data yang merupakan hasil analisa dapat diandalkan dalam proses pengambilan keputusan bagi pejabat pemutus kredit PT. Bank Panin, Tbk Cabang Palembang, dengan tetap memanfaatkan sumber daya manusia yang ada.

Analisa diawali dengan penelitian di PT. Bank Panin, Tbk Cabang Palembang dengan cara pengamatan langsung terhadap objek yang diteliti (observasi) dan mengadakan tanya jawab langsung dengan pihak yang terkait dan berwenang

dalam hal proses perkreditan, selain itu juga dengan mempelajari buku – buku literatur yang ada kaitannya terhadap penelitian yang dilakukan sebagai dasar teori yang akan mendukung penyusunan skripsi ini.

Berdasarkan hasil penelitian ini, ditemukan bahwa Ketaatan para Analisa Kredit dalam Prosedur Pemberian Kredit pada PT. Bank Panin, Tbk Cabang Palembang sudah cukup baik namun penulis menemukan adanya beberapa penyimpangan – penyimpangan dalam Prosedur Pemberian Kredit tersebut.

Dari hasil kajian tentang pelaksanaan Prosedur Pemberian Kredit tersebut dan penyimpangan yang ditemukan, penulis mencoba memberikan saran – saran atas masalah – masalah yang ada. Akhirnya dengan penulisan skripsi ini diharapkan dapat berguna bagi PT. Bank Panin, Tbk Cabang Palembang yang merupakan salah satu lembaga perbankan yang menjadi harapan masyarakat dalam memenuhi kebutuhannya.